

## Nostalgieshow kam an

09.12.2012 18:59



Der traditionelle **Jahresabschluss** stand ganz im Zeichen des ablaufenden 150-Jahre-Jubiläums der TSG 1862 Weinheim. Mit Unterstützung ehemaliger Athleten gelang es, unter dem Motto: **Germanys next Toptrikot** eine Palette von Wettkampftrikots zu präsentieren wobei die Aufwärmkleidung Anfang der achtziger Jahre eher einer Freizeitkleidung im Hawai-Look ähnelte. Ihr damaliges Trikot dürfte auch Ehrengast **Claudia Reidick** wiedererkannt haben, in welchem sie - nach Olympiabronze 1988 in Seoul für Mannheim - 1989 und 1991 **zwei deutsche Hürdentitel** für die TSG gewann.

Eine **deutsche Meisterschaft** gab es bei insgesamt **22 Titeln** auf badischer oder höherer Ebene ebenfalls zu ehren: **Florian Oswald** wurde **Deutscher Hallen-Hochschulmeister** im Weitsprung. Sein bei den Deutschen Hallenmeisterschaften erlittener Kreuzbandriss ist ausgeheilt, so dass im kommenden Jahr wieder Erfolge zu erwarten sind.



In seinem Saisonrückblick hob **Thomas Geißler** neben den zahlreichen Erfolgen auf die **hervorragende Außendarstellung** durch Cosinus Kurpfalz Gala und den Olympia-Verabschiedungswettkampf ab: „Die TV-Kommentatoren schwärmten noch während der Spiele von den Leistungen von Weinheim, das war eine tolle Werbung.“

Um im **Mannschaftswettkampf** wieder auf Anhieb um den Titel mitsprechen zu können, wird der badische Endkampf am **12. Mai** in Weinheim statt finden. Den geringeren Besuch zum Vorjahresrekord führten die Verantwortlichen auf eine mit Krankheit begründete Absagenwelle sowie die Nähe zu Weihnachten zurück. Im kommenden Jahr soll der Abschluss wieder im November statt finden. Fotos des Abends gibt es auf facebook.